
 
 

Protokollauszug 
aus der 

37. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 26.04.2007 

 
öffentlich 
Top 3 Bericht der Unterausschüsse und Regionalarbeitskreise 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Basekow bittet die Jugendhilfeausschussmitglieder, sich zum nächsten JHA  Gedanken 
darüber zu machen, wie der Unterausschuss Kita aufgrund der Regionalisierung künftig zusam-
mengesetzt werden soll. 
 
Herr Liebe informiert, dass der Unterausschuss Jugendhilfeplanung getagt hat und sich mit den 
Ergebnissen der Klausur befasst hat. 
 
Herr Papadopoulos informiert, dass die RAK-Koordinatoren sich über das Selbstverständnis der 
Regionalarbeitskreise verständigt haben. Er bittet um Informationen, wenn der Unterausschuss 
Kita neu besetzt werden  und wer dann im Unterausschuss mitarbeiten soll. 
 
 
 
 


